

RM Striegl erkundigt sich nach dem Stand des Sonnenschutzes in der Grundschule Glarum

*(Antwort der Verwaltung: Ein Sonnenschutz wurde im sanierten Altbaubereich in allen Klassen und im Neubau in einer Klasse von innen angebracht, damit dieser bei Wind nicht automatisch wieder hochfährt. Die Fenster können für eine Belüftung gekippt werden. Ein Anschluss an den Strom soll von einer entsprechenden Firma in der 10 KW erfolgen. Der äußere Sonnenschutz im sanierten Altbaubereich ist veraltet, die Kosten für die Instandsetzung sind hoch und aufgrund des Alters der Anlage nicht nachhaltig, weil es für das Kurbelsystem keine Ersatzteile mehr gibt. Falls sich die innenliegende Ausstattung bewehrt kann auf die Außenbeschattung verzichtet werden auch auf Kostengründen der Wartung wegen kompletter Einrüstung oder Einsatz von Hubsteigern.)*